



## Umfassend informiert – Richtig gehandelt

Für viele Patienten ist es beim Zahnarztbesuch ein zentrales Anliegen, die optische Erscheinung ihres Gebisses zu verbessern oder zumindest weiter schön zu erhalten, falls Eingriffe erforderlich sind. Und dafür steht uns ja heute insbesondere im Bereich der Dentalkeramik eine breite Palette von Möglichkeiten zur Verfügung. Da ist es gar nicht so leicht, die Übersicht zu behalten. Denn häufig fragen die Patienten, nach der Beratung beim Zahnarzt, noch einmal Details bei einer Mitarbeiterin nach, z.B. weshalb sich Preisunterschiede ergeben und worauf man besonders achten müsste... Da ist es gut, wenn sich die Ansprechpartner/innen auf diesem Gebiet auch auskennen und die Empfehlungen des Chefs/der Chefin nachvollziehen können. Simon Flury hat sich die Mühe gemacht, dieses Gebiet einmal für Sie aufzuarbeiten – nutzen Sie diese Gelegenheit!

Die Behandlungseinheit – das zentrale Arbeitsmittel in jeder zahnärztlichen Praxis – ist ein kompliziertes technisches Gebilde, hat viel Geld gekostet, muss zuverlässig Tag für Tag funktionieren und dabei für Patienten, Behandler und Assistenz möglichst sicher sein. Hier spielt die Hygiene eine dominierende Rolle, sowohl für die Arbeits- und Patientensicherheit, als auch für die Langlebigkeit des Gerätes. Lesen Sie in dem kundigen Beitrag von Christoph Jäger nochmals ganz genau nach, was dabei zu beachten ist und welche Fallstricke eventuell lauern können – spätestens, wenn eine Praxisbegehung ansteht.

Zu einer rekonstruktiven Therapie gehört die präzise Abformung und die gute Pflege für den Langzeiterhalt (besonders an Implantaten). Und doch löst sich eine Rekonstruktion gelegentlich und muss neu eingesetzt werden. Zu all diesen Themen finden Sie im Mai-Heft informative Beiträge von kompetenten Autoren. Lassen Sie sich inspirieren und haben Sie viel Gewinn und Freude beim Schmökern!

Herzlichen Mai-Gruß,

Dr. Susanne Fath



### Dr. Susanne Fath

Zahnärztin  
MSc Parodontologie und  
periimplantäre Therapie

Niedergelassen in eigener  
Praxis in Berlin und  
Chefredakteurin des  
Quintessenz Team-Journals.